
3

月
2

日，淮滨县电业局对辖区内客户用电存在的隐患
进行全方位排查消缺，确保元宵节安全用电。

陈建侠摄
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“那干吗不直接报警
?

”

“家丑不可外扬呗
!

自己手下贪污
了好几千万，起码也算渎职吧

?

再说赃
款还没追回来，闹得满城风雨的，怎么
收拾

?

”

燕子点点头：“所以， 他们公司领
导就请

Steve

和你去跟他谈话，让他认
罪，交出赃款

?

”

“是啊。 咱们公司也就只有
Steve

干得了这活儿。 ”

“你跟着他多去几次，以后你就也
能干了。 ”燕子微微一笑。

“啧啧，要是那样就好了
!

我是纯粹
跟班儿的。一句话不许说。我的任务就
是观察和记录，不放过任何蛛丝马迹。”

“速记
?

”

“哈哈，那多落后啊
!

咱有录音笔，

还有微型摄像机。 当然也有录音笔和
摄像机记录不到的东西， 比如一个眼
神啦，一个动作啦，那就都得靠脑子记
着。 ”

Tina

深吸一口气，“不知到时候会
不会出乱子

!

那家伙说不定会狗急跳
墙
!

听说以前就有人拔过刀子，不过据
说一下子就被

Steve

制服了，看不出来
吧
?

”

燕子点点头。 看不出来
Steve

有功
夫，更看不出那财务处长会动刀子。

“他得坐多少年牢
?

”

“谁
?

哦，你说那财务处处长
?

谁知
道
!

弄不好得坐一辈子。 ”

燕子心中一沉。 一辈子就这么毁
了。

十七
周末的夜晚。

卧室窗外，是空荡荡的网球场。 两
只网球，一左一右，隔着球网遥遥相望。

半瓶红酒，一只空酒杯。 杯底残留
着一抹殷红。

收音机里流淌着一首熟悉的歌：

忽然之间，天昏地暗，世界可以忽然
什么都没有。 我想起了你，再想到自己，

我为什么总在非常脆弱的时候，怀念你。

燕子把收音机关了，把窗帘拉上。

十八
星期一， 燕子提前两小时走进公

司。 本月的第十一次。

“晚餐”还剩两周零四天。 燕子得
抓紧时间。

果然有了进展。 大同永鑫煤炭机
械有限公司的电子档案， 已经到达燕
子的电子信箱。 周五早上才下的单子，

这回出奇的顺利。

大同永鑫的情况并不复杂。

2009

年
1

月成立， 香港福佳有限公司的全
资子公司，法人代表叫叶永福。 香港怡
乐集团

2009

年
8

月支付五千万美金
将其收购。

燕子拿出项目清单里那张附图，

用铅笔在上面画起来：

作为大同永鑫的初始股东， 香港
福佳的注册信息也都在大同永鑫的档
案里。

香港福佳
2008

年
11

月成立于香
港，有三个股东，都是英属处女岛注册
成立的公司，分别叫做长佳控股、金盛
控股和紫薇控股。

香港福佳还有三位董事， 一位就
是大同永鑫的法人代表叶永福， 另外
两位叫张红和刘玉玲。

燕子再把这些加到她的图表上：

燕子要回答的第一个问题是：到
底谁是大同永鑫真正的控制人

?

香港福佳就是个壳。 长佳、金盛和
紫薇也是壳。 那三家公司背后的股东，

才是大同永鑫的真正拥有者。 可这三
家都是在英属处女岛注册成立的。

英属处女岛，英文缩写
BVI

。和百慕
大一样，

BVI

也是注册公司的“天堂”。股
东和董事的身份严格保密。 大同永鑫原
来的最终拥有者，也就不得而知。

不过除了三个公司股东， 香港福
佳还有三位董事。 叶永福既是大同永
鑫的法人代表， 又是其股东公司的董
事之一，可见大权在握。

中国公司的法人代表，就是该公司
的最高领导人。 叶永福即便不是大同永
鑫唯一的原始控制人，也该是最重要的。

除非那位真正控制人实在不想抛头露
面，而且对叶永福信任有加。至于张红和
刘玉玲，都没直接在大同永鑫的董事会
里出现，对公司也不会有太多话语权。

燕子的初步结论： 按照工商档案
显示， 大同永鑫的初始控制人为三家
BVI

注册的公司。这三家公
司的注册股东不得而知，但
叶永福应该是大同永鑫成
立时的主要控制人。

黄

雀

秘密调查师
Ⅰ

永城著

20

人勤春早气象新

化解矛盾破坚冰

春节上班后第一天，光山县法院民二庭副
庭长刘忠焰就顺利地调解了一起商事纠纷，化
解了双方的矛盾， 得到双方当事人的一致好
评。

某太阳能品牌在光山县分别设立了县城
总代理、乡镇代理和村级代理。 县城总代理负
责乡镇代理的定价，乡镇代理则对村级代理进
行定价。吴某系乡镇代理，黄某则是村级代理。

双方在履行合同中， 黄某先行给付
15

万元预
付货款，吴某则按上级要求，赠送一辆长安星
卡载货小汽车给黄某。 双方供销一段时间后，

产生分歧，不再履行原协议。经结算，吴某向黄
某出具了一张欠太阳能现货

3.5

万元欠条。 由
此，黄某主张要现金，吴某则主张应给

3.5

万的
太阳能商品。

2

月
25

日一早，光山县法院民二庭刘忠焰
作为该案主审法官即通知双方当事人来法院
进行调解。 经做双方思想工作，最终达成一致
调解意见， 由吴某分两次给付黄某

3.5

万元。

在调解协议上签下自己的名字后，黄某激动地
拉着刘忠焰的手说：“除夕夜吃团圆饭时，我还
想着这个烦心事，年也没能过好，谁想到，春节
刚过，案件就解决了，我也不愁了，回家好好准
备，开开心心过元宵节。 ”

李敏生

河区召开茶产业发展工作会议

春茶将要开采了

信阳消息（记者杨长喜）

3

月底，信阳毛尖新茶将要开采了。

3

月
3

日，河区召开会议部署今
年的茶产业发展工作。值得注意的
是，河区今年茶产业的发展重心
由发展面积改为提升质量了。

河区是信阳毛尖的原产地
和主产区。 近些年，河区的茶园
面积迅速增长。 统计显示，河区
的茶园面积已经发展到

60

万亩，

位居全国前列， 可采摘面积近
50

万亩。 在茶园面积增长的同时，

河区的茶叶产量、涉茶产值均快速
增长，

2013

年其茶叶产量达到
2.24

万吨，涉茶产值
51.5

亿元。

不过，今年河区将其茶产业的
发展规划重点改为了改造老茶园和
提升茶产业发展质量方面上。 今年，

河区计划改造老茶园
3

万亩。在提
升茶产业发展质量上，河区提出了
要坚持安全发展的理念，提出茶叶质
量安全是茶产业发展的生命线，要坚
持茶产业生态化建设，坚持精细化管
理，坚持标准化生产，坚持常态化监

管，推动茶产业的可持续发展。

谈及改变发展重心的原因，
河区政府主要负责人表示，这是由
河区茶产业发展已进入到一个
新的时期的形势决定的。 河区茶
产业通过最近五年来的大力发展，

全区茶园规模、组织形式、品牌经
营、功能拓展等发生了巨大变化，转
型升级的条件基本成熟；传统茶生
产过剩也催促其茶产业转型升级；

茶产业外部环境催逼其转型升级。

因此，必须加快茶业转型升级步伐。


